
 

 

 

 

 

 

 
 

Protocolo nº _____________________ 

Data: _______ / ________/ ________ 

Hora: ______ / ______ 

Funcionário: ______________________ 

INDICAÇÃO 

 

Nº 009/2016 

Autor: Luis Pereira Costa  
 

Senhor Presidente; 

Senhores Vereadores; 

                         Luis Pereira Costa, vereador em exercício junto a esta Edilidade, usando de 

suas atribuições legais, INDICA  ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  Érico Piana 

 com cópias à Ilustríssima Senhora Secretária Municipal de infraestrutura Natali Castilhos, e 

para a Superintendência da Caixa Econômica Federal na pessoa do Senhor Moacyr do Espírito 

Santo, a seguinte providência: 

 A necessidade de implantação de casas lotéricas nas regiões dos Bairros 

Castelândia, Pioneiro, Cristo Rei, Parque Gnoato e São José. 

 

JUSTIFICATIVA:  

 
 

Em razão dos muitos pedidos feitos pelos moradores dos bairros Castelândia, Pioneiro, 

Cristo Rei, Parque Gnoato e São José, que proponho através da presente indicação, que seja 

feita a implantação de casa lotérica da Caixa Econômica Federal naquelas regiões.  

Há uma grande necessidade da disponibilidade dos serviços que a Caixa Econômica 

Federal oferece a seus usuários através de instalações de casas lotéricas, melhorando as 

condições de acesso dos moradores.  

Sabemos que uma casa lotérica oferece serviços como recebimento de faturas de 

energia elétrica, água e telefone, de boletos de todos os bancos e empresas comerciais tipo: 

carnês, prestações, faturas e documentos de diversos convênios, sobretudo, é possível o 

pagamento de benefícios sociais as pessoas proporcionando maior comodidade. 



 

 

 

 

 

 

 

Estas comunidades em muito clamam por melhores condições estruturais, buscando 

economizar tempo, ter maior comodidade em pagar as suas contas e honrar com seus 

compromissos financeiros, uma vez que, essas regiões ficam distantes dos locais onde 

possuem instituições financeiras, dificultando o acesso e exigindo um deslocamento até outras 

localidades para cumprir com suas obrigações rotineiras. 

 

 Diante do exposto, proponho que seja viabilizada a instalação de nova casa lotérica 

para essa localidade, além de atender significativamente a um grande anseio daqueles 

moradores. 

 

 

Sala das Sessões, 15 de Junho de 2016. 

 

 

 

 

 

 

 

LUIS PEREIRA COSTA 

Vereador (PR) 


